

eRelais n° 44



Trans-Forme sur la Course du Souffle Parc de Sceaux, le 29 septembre 2013

Une équipe Trans-Forme a participé aux 5 et 10 km de la Course du Souffle organisée par l'association "Vaincre la Mucoviscidose".

Christian Liénard, Victor Simon - tous deux transplantés - Gaël Berthelot, coordinateur de transplantation au CHB de l'hôpital Paul Brousse, Céline Sarfati, kiné de la Course du Cœur, Emilie et Nicolas Pierson et Alexandre Véra ont participé aux 5 km.

Léa Durisotti, Jean Michel Franco, Sylvain Franco, Alexandre Fieve, Hervé Willeme, Nicolas Pierson et Icham Maarfi, coureur de l'équipe Roche à la Course du cœur, ont couru sur 10km.

Plus de 1000 participants sont venus aider à Vaincre la Mucoviscidose !

L'équipe Trans-Forme a reçu la coupe "Coup de cœur" décernée par le jury pour sa première participation.

Rendez-vous l'année prochaine pour une deuxième édition, encore plus nombreux.



Journée Sportive Savigny sur Orge (91), le 29 septembre 2013



Dès 7h45 les bénévoles sont sur place pour accueillir les premiers départs des cyclistes pour leurs 80 km et les golfeurs qui seront en compétition toute la matinée. Le temps n'est pas particulièrement favorable mais comme chaque année l'organisation de cette journée remporte un vif succès et c'est la raison pour laquelle vététistes, randonneurs et cyclistes s'inscrivent nombreux pour parcourir différents parcours.

Les départs s'échelonnent jusqu'à 9h30, puis nous nous rendons vite dans la salle où nous nous activons à fleurir les tables et à préparer le buffet pour les quelque 200 personnes attendues pour le repas.

12h30 : Notre Maire vient nous faire partager sa joie de nous aider à sensibiliser notre région au don d'organes. Un ami, chanteur et guitariste, se met à chanter du Jacques Brel. Le repas se met en place dans la bonne humeur suivi de l'incontournable concours de pétanque que beaucoup attendent avec impatience, organisé chaque année avec tant de passion par Robert Bogard. Hélas au bout de 2 parties bien ensoleillées, un gros orage se rapproche et impose l'arrêt des parties de pétanque. Tous les participants se rassemblent alors dans une salle prévue à cet effet, où certains joueront à la belote en attendant la distribution des coupes par notre Maire et l'équipe municipale.

J'annonce à ce moment-là qu'il s'agit de notre dernière Journée Sportive... et beaucoup en sont bien attristés. Depuis 2003 se sont succédés tous les ans "Concerts" et "Journée Sportive" afin de sensibiliser la ville de Savigny sur Orge et sa région au don d'organes et à la réussite de la greffe.

Grâce à l'organisation de ces événements, des subventions et des dons étaient alors octroyés à l'association Trans-Forme. Les années ont passé et ne trouvant pas de bénévole suffisamment disponible pour reprendre le flambeau de cette organisation, la Journée Sportive de Savigny sur Orge s'arrêtera sur cette belle

journée du 29 septembre 2013, remplie de convivialité et souvenirs mémorables ! *Peut-être cela motivera-t-il de nouvelles énergies, qui sait ?*

Je ne remercierai jamais assez les Présidents de club, les musiciens, les bénévoles qui nous ont accompagnés tout au long de ces années. Encore un grand "Merci".

Monique Coustere



Reims à Toutes Jambes
Reims, le dimanche 20 octobre 2013



Ce dimanche 20 octobre, 18 coureurs ont pris le départ du semi-marathon et 10 coureurs étaient présents sur le 10 km France Bleu pour sensibiliser à l'importance du don d'organes.

Cette année encore nous ne sommes pas passés inaperçus avec nos couleurs "flashy". Nous avons couru, chanté, dansé : Nous avons pu entendre résonner 'moi j'dis oui oui au don d'organes' dans les rues de Reims ce dimanche...
Merci à tous d'avoir partagé ce moment avec nous. Nous vous attendons encore plus nombreux l'an prochain, pour un week-end mémorable.

Fanny Cardot et Martine Varin



Exposition "Du don d'organes à la greffe – Parcours de vie"



Une exposition intitulée "Du don d'organes à la greffe – Parcours de vie" est actuellement présentée dans l'Espace Muséal de la Fédération Française de Basketball. Cette exposition est présentée par l'association Trans-Forme, qui a initié un partenariat avec la FFBB.

Elle a pour but d'informer sur l'action de l'association en faveur du don d'organe. Les témoignages de personnes impliquées dans le processus sont mis en avant : donneurs d'organes et personnes greffées, bien sûr, mais aussi patients en attente de don, transporteurs d'organes, médecins, chirurgiens, scientifiques, militants associatifs...